

Rueuner Oberstufe neu in Ilanz

Die Oberstufe Rueun mit den Schülerinnen und Schülern aus Rueun, Siat und Pigniu wird auf das kommende Schuljahr in die Oberstufe Ilanz integriert. Dies hat das Gemeindeparlament von Ilanz/Glion an seiner Sitzung vom vergangenen Mittwochabend beschlossen.

Auslöser für den Entscheid war gemäss einer Medienmitteilung der Gemeinde Ilanz/Glion der Wegzug der Schüler aus Waltensburg und Andiaast, die aufgrund der Gemeindefusion Breil/Brigels künftig an der Oberstufe der neuen Gemeinde unterrichtet werden. Damit falle die Schülerzahl an der Oberstufe Rueun langfristig unter die vom Kanton geforderte Mindestzahl von 17 Schüler für den Betrieb einer Oberstufe.

Das Parlament von Ilanz/Glion zeigt sich, wie es in der Medienmitteilung weiter heisst, überzeugt, dass mit der Integration am Standort Ilanz die Qualität gesteigert und das Angebot für die Jugendlichen gestärkt werden könne. Die Primarschule und der Kindergarten von Rueun blieben weiterhin bestehen. (red)